

Schubert pide determinar responsabilidades tras reunión sostenida con rector de la Ufro

POR CRISIS FINANCIERA. En la instancia, el parlamentario sostuvo que se informó plan de recuperación financiera y se reconoció por parte del equipo directivo no haber previsto esta situación.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

El diputado por la Región de La Araucanía e integrante de la Comisión de Educación, Stephan Schubert, se reunió con el rector de la Universidad de la Frontera (Ufro), Eduardo Hebel Weiss, y su equipo asesor, con el objeto de abordar la crisis financiera que enfrenta la institución.

Tras la cita, el parlamentario comentó una serie de medidas que plantean desde la universidad para recuperar-se financieramente, y recaló que espera los resultados de la investigación en curso para determinar eventuales responsabilidades.

“Consultamos de primera fuente respecto a este incre-

mento importante en gasto, en remuneraciones y en otros tipos de gastos que ha llevado a la Universidad de La Frontera a una situación económica crítica. Señaló de un plan para aplicar recortes importantes en honorarios y también en gastos que permitieran una recuperación aproximadamente dentro del plazo de dos años”, sostuvo.

CAUSAS

Tras esto, Schubert mencionó que “se habría generado por distintas razones, por la contratación de personas más allá de las posibilidades reales de la institución, por el pago de distintos servicios también prestados, servicios que recibían remuneración. Hay distintas causas, la obli-

“Esperamos que se pueda recuperar”

“Esperamos que esto se pueda solucionar, aquí hay investigaciones en curso respecto de la superintendencia, investigación que también estamos esperando porque va a determinar en definitiva qué es lo que ocurrió y también las responsabilidades que hay aquí detrás”. “Esta es una universidad del Estado, es un valor muy importante para la región completa de La Araucanía y, por cierto, esperamos que se pueda recuperar a la brevedad la capacidad económica de poder hacer de este un proyecto viable en lo sucesivo”, concluyó Schubert.

“Esperamos que esto se pueda solucionar, aquí hay investigaciones en curso respecto de la superintendencia”.

Stephan Schubert,
diputado

gatoriedad de crear un departamento para aplicar la Ley Karin, al igual que otros aspectos que también se dieron en la obligación legal de crear asuntos de convivencia y de otro tipo”.

“Esto ha traído mayores gastos y, por supuesto, el reconocimiento de no haberlo



EL PARLAMENTARIO REGIONAL SE REUNIÓ CON EL RECTOR DE LA CASA DE ESTUDIOS SUPERIORES Y SU EQUIPO ASESOR.

previsto, de no haber contado en el Consejo Directivo con personas con una mirada más financiera, sino que más bien con una mirada de

los proyectos que había que desarrollar y eso trajo en resumen una adquisición de deuda de manera no ordenada”, agregó el legislador. 